

Mein Solar-Projekttag

Wir waren in 2 Gruppen aufgeteilt und es gab 2 verschiedene Projekte. Bei dem ersten Projekt haben wir ein Solarhaus gebaut aus Holz und es hatte verschiedene Kabel. Ich habe mein Haus mit Lykka gebaut. Alle Häuser hatten auch eine Klingel und 2 Lichter.

Der Mann, mit dem wir dieses Projekt durchgeführt haben hieß Herr Kreiner. Ich ~~war~~ fand ihn sehr cool.

Bei dem zweiten Projekt haben wir auf dem Computer verschiedene Häuser gestaltet. Mein Haus war blau und hatte ein rotes Dach. Außerdem habe ich einen Pool und einen Brunnen gebaut.